

Betreff: Straßenverkehr, Schulweg, Kreuzung, Alt-Perlach

Von:

Datum: 31.03.2017 06:50

An: bag-ost.dir@muenchen.de

Grüß Gott!

Mein Name _____ wohnhaft in der Wolframstraße in Alt-Perlach.

Ich möchte Ihnen mitteilen, das ich schon seit längerem Situationen im Straßenverkehr beobachte, die vielleicht doch einmal genauer kontrolliert werden könnten.

Die Einmündung der Wilhelm- Högner- Straße in die Wolframstraße und die direkt angrenzenden Straßen meine ich konkret.

Die Warnschilder "Achtung Schulweg" werden nicht immer wahrgenommen. Einige Fahrzeuge biegen ziemlich flott um die Ecke und beschleunigen in beiderlei Richtungen, Richtung Feuerwehr wie auch umgekehrt Richtung Ottobrunner- Straße, aber auch in die Richtung Wohngebiet vor dem Echopark. Auch die Geschwindigkeitsangaben sind glaube ich nicht allen bewusst.

Morgens sind viele Kindergarten- und Schulkinder zu Fuß oder radelnd unterwegs!

Sie sind wie immer die schwächsten Verkehrsteilnehmer.

Auch Berufstätige radelnd regelmäßig hier entlang.

Vielleicht könnten einmal Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden?

Oder auch eine umfangreichere Beschilderung erstellt werden?

Selbst einige Busse der MVV und Partner wie auch Schulbusse der Europäischen Schule sind teilweise recht flott unterwegs....

An dieser Einmündung befinden sich seit Jahren Abfallcontainer, an sich eine gute Sache.

ABER: seit einigen Monaten steht da auch ein Kleidercontainer, der genau den Durchgangsweg für Fußgänger verstellt.

Somit müssen Fußgänger, in erster Linie Kindergartenkinder und Schüler, für einige Meter auf der Straße gehen!

Dort stehen dann ab und zu Autos "im Weg" von Mitbürgern, die gerade ihren Abfall entsorgen.

Hierbei habe ich auch den Eindruck, das einige Personen nicht unbedingt hier wohnen, sondern von überall her ranfahren, weil das Auto ja so einfach und bequem direkt davor geparkt werden kann.

Ich bin positiv gestimmt und glaube an Veränderungen.

Über Ihre Antworten würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen,